
MARÍA VICENTA BELLOCH PRIETO
Primària 3r

“Hola
Soy María Vicenta Belloch Prieto, pero me
conocéis como Mariví, mamá de una
alumna de 3° de primaria.
Me presento al Consejo Escolar para
aportar, escuchar y promover ideas que
mejoren la educación y la enseñanza de
nuestros hijos y nuestras hijas, porque creo
que cuando familias y profesorado estamos
de acuerdo, ganamos todos”.
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MÓNICA CARRETERO FERNÁNDEZ
Primària 5é y 1r

“Soy Mónica Carretero.
Siendo consciente de la responsabilidad que
supone formar parte del Consejo Escolar, vuelvo a
presentarme a estas elecciones para representar
los intereses de todas las familias.
La reflexión, el debate constructivo, el diálogo y la
objetividad son cualidades que me definen y que
aportaré al Consejo si vuelvo a ser elegida.”



MIRELLA MACHANCOSES LÓPEZ
Primària 1r

“Soc Mirella Machancoses, mare d'un
alumne de primer i part de la junta directiva
de l'AMPA del centre. Des que era una
xiqueta, he format part de les institucions
representatives dels meus centres
educatius, ja que pense que és la millor
manera de millorar l'educació de tots i totes.
Ara, com a mare, pense que la implicació de
les famílies resulta imprescindible per
educar als nostres fills i filles d'una manera
coordinada i més completa. Davant els
reptes que presenta l'educació al segle XXI,
el treball de famílies i centre a l'uníson és
l'única manera d'aconseguir resultats”.
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VÍCTOR MARTÍNEZ DE CASTRO
Primària 1r

“Hola, soy Víctor Martínez de Castro y este año
me presento al consejo escolar porque me
parece importante que haya una continuidad en
la estructura del consejo escolar y así poder
transmitir y mediar entre las familias, los
alumnos y el centro escolar, sobre vuestras
inquietudes propuestas, etc”.
Un saludo



PABLO MONZÓ GARCÍA
Primària 2n y 5 anys

“Me llamo Pablo Monzó García, soy padre
de dos alumnos del centro (en 2º de infantil
y de 2º primaria). Me presento al consejo
escolar, aprovechando la oportunidad para
implicarme en la labor educativa aportando
nuestra opinión y escuchando la de los
demás representantes de los distintos
sectores del consejo. Mi principal objetivo
es mejorar la comunicación entre el centro y
las familias. Como representante de padres
y madres, haré llegar vuestras inquietudes y
propuestas colaborando para que este
centro sea más participativo.
¡Animaos a votar!”
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ALEXEY PÉREZ RAMÍREZ
Primària 1r i 6é

“Mi motivación para presentarme al consejo
escolar es hacer un cole más participativo,
servir de nexo entre padres y profesores, y
ver cómo se pueden mejorar las
condiciones del cole en pro de nuestr@s
hij@s -sobre todo y con especial
preocupación sobre la adaptación térmica
del cole”.


